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Ambas autoridades 
valoraron la 
coordialidad con que 
se inició el proceso 
con miras a los 
próximos 37 días de 
transición. Cargos 
clave iniciarán 
trabajo en conjunto 
para facilitar tareas. 

Por Felipe Cuevas Mora 
felpecuevas diarielsurl 

Oquese preveíacomounsa 
[ss protocolar de pocos 

iminutos entre el goberna: 
dor Rodrigo Díaz y su sucesor 
electo en las urnas Sergio Giaca- 
man la mañana de ayer, terminó 
siendo una primera reunión de 
trabajo por más de una hora, que 
obligó a ambos a postergar otras 
actividades de su agenda. 

Y es que a casi una semana de 
la elección que le dio el triunfo 
al abanderado de Chile Vamos 
con751 mil votos, ambas autori 
dades iniciaron formalmente el 
proceso de transición que culmi 
nará el 6 de enero con la asun: 
ción de Giacaman y de los 28 
consejeros electos. 

Dicho proceso estará marcado 
tanto porel cruce de información 
entre losactuales y futuros cargos 
de confianza, además de la parti 
cipacióndeambas autoridadesen 
hitosclaves y todo en un ambien. 
te cordial, pese a que de entrada 
el gobernadorelectose definióco- 
mo un no continuador de la ges: 
tión de Rodrigo Díaz. 

“Pudimos conversar sobre di: 
versos temas, y acordar la moda 
lidad de traspaso. Fue una buena 
conversación, y acá todos somos 
habitantes de la Región, nos he 
mos criado enella y tenemos una 
vocación de servicio. Esa voca 
ciónestuvo muy presente y la for 
ma de hacer un traspaso es en el 
contexto de la conversación que 
tuvimos", expuso Giacaman. 

DINÁMICA DE TRABAJO 
Sobre la modalidad en que se 

llevará adelante el proceso de 
transición porlos próximos 37 dí. 
as Sergio Giacamanrevelóqueen 
la conversación donde también 
participaron los jefes de división 
de la administración Díaz, y sus 
colaboradores estrechos como 
Juan Pablo Besser o Christian Co. 
ddou, “hablamos en detalle de 
próximas reuniones, establecer 
enlaces por división y la necesi 
dad de mantener conversaciones 
queno son competencia de la di 
visión pero si del Gore, y requie 
an una mirada más integral. La 
voluntad la valoro muchísimo 
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La cita concretada en dependencias del Gobierno Regional se prolongó por más de una hora y media 

Gobernador y autoridad electa tuvieron primera reunión formal de trabajo 

Reuniones periódicas e hitos 

q 

  

en conjunto: Díaz y Giacaman 
marcan inicio de la transición 
  

- PREOCUPA TAE RECURSOS PARA CERRARELZO   

El gobernador Rodrigo Díaz presentó un recurso de protecciónan- 
tela Corte de Apelaciones penquista y una solicitud a Contraloría 
para abordar la falta de dineros a entregar por la Dirección de Pre- 
supuestos para su ejecución este año. “Tenemos dilación en la en- 
trega de recursos hace varios meses, con $23 mil millones que nno 
están en las arcas del Gore-$5 mil nos depositaron esta semana- 
y hay contratistas con pagos pendientes de servicios ya realiza- 
dos”, detalló, junto con apuntar que "ho le hace bien al país esto, 
genera un daño y es algo que plantearemos al Presidente”. 

porquees un bien necesario po 
der construir juntos un traspaso 
adecuado debido a lo que nos se: 
ñaló la ciudadanía en las umas”. 

El actual gobemador dijo por 
su lado que “haré el mayor esfuer 
20 por tener un traspaso de man: 

do en plena amistad cívica. Mi 
convicción democrática y amor 
por el proceso de descentraliza 
ción me llevan a poner todas 
nuestras capacidades para un 
traspaso con toda lainformación 
que requiera el gobernador Gia 

Giacaman fue electo el 

pasado domingo con más 

del 72% de los votos 

gracias a 751 mil 

preferencias, siendo el 

gobernador más popular 

en porcentaje a nivel país. 

caman y tratamiento de temas 
quedebanserinformadosen pro. 
fundidad”, y detalló que “le va: 
mos a proponer al gobernador 
electo una serie de materias en 
que nos parece trabajar que son 
importantes, porejemplo, respec 

En Concepción se señala que más de 80 trabajadores bajo dicha modalidad fueron desvinculados 

Municipios locales registran masivos 
despidos de funcionarios a contrata 
En otras comunas como Talcahuano la situación se repitió la tarde de este viernes: en 
Chiguayante, en tanto trabajadores cuestionan que se intente revertir renovaciones a 2025. 

Enla administración pública y 
municipal, el último día hábil de 
noviembre sueleser de nerviosis- 
moentre los funcionarios que tra- 
bajan bajo la modalidad de con 
trata o conocida como de carác: 
tertransitorio. Esto, debido a que 
la jefatura de cada servicio puede 
renovar por año la continuidad 
de estos trabajadores en distintas 
reparticiones. 

Bajo esa premisa, la tarde de es 
te viemesse dio cuenta de unase- 
rie de masivas desvinculaciones 
en varios de los municipios del 
Gran Concepción donde asumirá 
una nueva gestión y queson lide 
tados por alcaldes suplentes. 

Así es el caso de Concepción, 
dondefuentes de este medio deta 
aron que más de ochenta traba 
jadores bajo esa modalidad fue 
Ton informados vía correo elec 
trónico de su no continuidad en 
funciones durante el próximo 
año, con la firma del alcalde su: 
plente Boris Negrete (IND) y a la 
víspera de queel próximo viernes 
asuma Héctor Muñoz (PSC). 

Entre los funcionarios desvin: 
culados -según indicaron cono 

  

  

    

   

  

El proceso se dio 

en medio de la transi 

de los cerca de 20 

municipios que renovarán 

a sus jefes comunales. 

  

Enel municipio de Concepción se registró la no renovación de al menos 80 trabajadores a contrata. 

cedoresdelasituación-seencon 
trarían varios de los cuales parti 
ciparon activamente en la cam 
paña electoral del actual Dideco 
Aldo Mardones (DC), hoy con fe: 
fiado legal hasta febrero. 

La situación incluso fue tema 
de debate durante la semana, to 
davez queelalcalde suplente ma 
nifestó que “hay situaciones que 
conllevarán procesosadministra 
tivosqueestamosevaluando ani 
vel jurídico, y estamos tratando 
de buscar soluciones”. 

El panorama se repitió en Tal 
cahuano, donde el alcalde suplen 
te Roberto Pino(FA)revirtió la re- 
novación de 129 contratas firma 
das previamente porel exalcalde 
Henry Campos, todo en la víspe 
ra que asuma Eduardo Saavedra 
(PS) el próximo viemes. 

Misma situación se suscitó en 
Chiguayante, dondelafalta de un 
alcalde suplente debido a la no 
realización de dos concejos ex- 
traordinarios por falta de quó- 
rum-abriría un flanco pararever 

    
tirla renovación de una serie de 
funcionariosacontrata con miras 
a la asunción de Jorge Lozano 
(IND) como jefe comunal. Esto, 
porque el alcalde (s) Hugo Olave 
habría renovado a más de un cen 
tenar de funcionarios a contrata 
semanas atrás, pero se buscaría e 
vertirdicho procedimiento. Situa 
cionesquesedan enmedio de una 
tensa transición quese hadadoen 
las comunas que cambiaron de 
sector político y tuvieron renun 
cias delos alcaldes titulares. 

to del Plan Regulador Metropoli 
tano, las Áreas Metropolitanas O 
el traspaso de la UOCT”, 

“Pero también ellos nos plan: 
tearán que abordemos otras ma 
terías que son relevantes: nos in 
teresa que el mejor estándar del 
funcionamiento del servicio pue 
dasertramitado, conocido y aqui 
latado para tener una buena ges 

ión”, añadió Díaz. 

      

FUNCIONARIOS 
Un temaque capturó por varios 

minutos la conversación y se pu 
do conocer como un punto de 
tensión entre Díaz y Giacaman 
responde alareciente renovación 
de más de un centenar de contra 
tas, entre ellas la de funcionarios 
clave o en cargos de confianza. 

Sobre esto, Giacaman dijo que 

ner traspaso de un 

gobernador electo a otro, y lo 
que haremos son cosas que 
antes no se hacían. Por ejemplo, 
la gente de confianza que 

trabaja conmigo presentará su 

renuncia el 5 de enero”, 

Rodrigo Díaz, 
¿gobernador del Biobío 

6L detalle de próximas 

reuniones, establecer enlaces por 

división y la necesidad de 

mantener conversaciones que no 

son competencia de la división 

pero si del Gore, y requieran una 
mirada más integral”. 

  

Serio Giacaman 
¿gobernador electo 

o 

“le planteé mi preocupación y me 
dijoqueenel caso de las personas 
deconfianza llegando el momen 
to dejarán sus cargos. Él está ocu- 
pado de hacer un traspaso de la 
forma más adecuada, y es lo que 
nosotros esperamos: cuando uno 
gana una elección y asume un 
cargo, espera legarconsus perso: 
nas de confianza para dirigirla Re 
gión bajo sus lineamientos”. 

Díaz, en tanto, reconoció que 
“este el primer traspaso de un go- 
bernador electo a otro, y lo que 
haremos son cosas que antes no 
se hacían", y sobre la situación 
funcionaria manifestó que “la 
gente de confianza que trabaja 
conmigo presentará su renuncia 
el 5 de enero”. 

“Vale recordar que asumí con 
jefes de división que no venían a 
trabajar y que estaban de vacacio- 
nes o con licencias médicas. El 
equipo de confianza va a presen 
tar su renuncia como correspon: 
de, es de caballeros hacer eso, es 
lo correcto y responde al espíritu 
democrático”, rememoró. 

    

Martínez fue formalizado en noviembre del año pasado 

  

ExGore es investigado en causa por Caso Convenios 

Cierran causa por porte 
de drogas en contra 
de Rodrigo Martínez 
En indagatorias al exadministrador 
regional se incautaron dosis de marihuana. 

El exadministrador regional 
del Gore Biobío Rodrigo Martí 
nezdio cuenta del cierre delain 
vestigaciónen sucontra porpor 
teilegal de droga, luegode queen 
el marco de una inspección con 
orden de entrada y registro desa 
rrollada por la PDI a su domici- 
lioen Chiguayante enagostodel 
año pasado -enel marco del Ca 
so Convenios- se detectara la 
presencia de marihuana 

En un comunicado enviado a 
este medio, el formalizado en la 
arista de la fundación En Ti del 
casoindicó que “esta resolución 
confirma lo que siempre sostu 
ve: que no había causa real para 
el desmedido operativo llevado 
acabo en agosto de 2023, un he- 
cho que dio lugar a una cobertu- 
ramediáticadesproporcionada”. 

“Es preocupante constatarque 

   

estos hechos parecen habersido 
instrumentalizados con fines 
mediáticos, relacionados con el 
denominado Caso Convenios. 
Esto,en un contexto en que per: 
sisten investigaciones reserva- 
das por filtraciones al Gobierno 
Regional y denuncias de obs 
trucción alajusticia”,sumó jun: 
toconindicarque lasdeclaraci 
nes públicas de la Fiscalía, “re- 
fuerzan mis legítimasdudasres 
pectoala objetividad interpreta 
cionesdelos hechos, filtraciones 
selectivas y el tratamiento des 
tas investigaciones”. 

Juntoconagradecerlalaborde 
su defensa, señaló que “tomaré 
las acciones civiles y penales co 
rrespondientes contra quienes 
alentaron y aprovecharon este 
episodio para difundirinjurias y 
calumnias en mi contra”. 
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